



MDE

Máster en Medicina Deportiva Equina

Asistentes

Aguilera Tejero, Escolástico

López Císcar, Cesar

López Rivero, José Luis

Muñoz Juzado, Ana

Pérez Marín, Carlos C.

Excusa asistencia: Argüelles Capilla, D.

Acta del Consejo Académico del Máster Universitario en Medicina Deportiva Equina por la Universidad de Córdoba del 31 de enero de 2024

Reunida en Córdoba la Comisión Académica del Máster, en sesión ordinaria, el **miércoles 31 de enero de 2024 a las 10:00 horas** mediante [videoconferencia](#) con el siguiente orden del día, se acuerda:

1.- Lectura y aprobación de actas anteriores.

Se aprueban las actas correspondientes a la reunión ordinaria de 9 de septiembre de 2023 y la reunión extraordinaria de 7 de noviembre de 2023.

2.- Informe del presidente.

Se inicia este punto felicitando al prof. Francisco Requena Domenech por su designación y nombramiento como director de la Cátedra Universitaria La Cartuja.

Se informa sobre la auditoría que se ha realizado por parte de expertos de la Agencia para la Calidad Científica y Universitaria de Andalucía (ACCUA) para la renovación de la acreditación del Máster. Se trataron, entre otras cuestiones, sus debilidades, como son la alta tasa de abandono o falta de internacionalización, dándose respuesta de tales deficiencias por parte de los responsables del máster, que se comprometieron en tomar medidas para su corrección. Se recibieron felicitaciones por parte de los evaluadores para un gran número de items tratados, como por ejemplo en la relación entre profesorado y alumnado egresado o financiación externa a la UCO obtenida, señalando la gran calidad de este máster. Aunque el informe oral, tras finalizar la auditoría, fue muy positivo, se está a la espera de recibir el informe definitivo.

Se indica que desde la Unidad de Calidad del Máster se ha hecho un plan de mejora para incrementar la movilidad del alumnado y corregir las debilidades encontradas en el informe anual interno de seguimiento correspondiente al curso 2022_2023.

Se detallan algunas de las ayudas solicitadas para la financiación de profesorado externo de empresas privadas. En este sentido, se han solicitado 3 ayudas al ceiA3 y otras 3 a la ORI (programa KA131); mientras que las primeras ya han sido concedidas, se está a la espera de



MDE

Máster en Medicina Deportiva Equina

resolución definitiva de las segundas. También se ha solicitado financiación correspondiente a las solicitudes de planes de mejora, estando a la espera de resolución.

Se informa de las convocatorias que ha habido para prácticas externas extracurriculares. En el plan Galileo de la UCO, el alumnado del máster ha conseguido un total de 7 becas aunque, por diversos motivos, no todos van finalmente a realizarlas. En la convocatoria del ceiA3 se han solicitado 4 becas, pero 3 están pendientes de subsanación por motivos relacionados con su nacionalidad extranjera. Por último, se indica que también ha habido en torno a 4-5 solicitudes para las becas del Vicerrectorado de posgrado. Habrá otras convocatorias a lo largo de estos meses, como Erasmus +, UCO-global y otras promovidas por FUNDECOR, como becas del Vicerrectorado de posgrado para el curso 2023/2024 y el primer llamamiento del plan Galileo de este curso.

Se recuerda que el máster recibió en 2023 el premio al talento de Centro Nacional de Referencia Equina (CENRE) y está previsto recogerlo en marzo de este año 2024.

Se informa de que está abierta hasta hoy la fase de matriculación para alumnado extranjero para el curso 2024-25, con un total de 10 plazas. Ha habido 22 solicitudes, de las que 8-9 aportan la documentación completa y el resto presenta deficiencias en la documentación que deberán subsanarse por parte de los interesados en fase de alegaciones.

3.- Presentación y aprobación si procede del presupuesto del curso 2023/2024.

Se detalla el presupuesto de gastos previstos para el presente curso académico. Entre las novedades, destaca un taller sobre escritura para mejorar la calidad de los TFM.

E. Aguilera debate acerca de los gastos asociados al HCV e indica la necesidad de que dichos gastos estén controlados para evitar descuadres inesperados en el presupuesto del máster. Se indica que, con vistas al próximo curso, se tendrá una reunión al comienzo del mismo para tratar sobre los gastos reales. En el presente curso, se presupuesta una dotación de 1000 euros para los gastos derivados del Hospital Clínico Veterinario con motivo de la asistencia clínica de los casos reales usados para el máster. Aparte, se prevé una dotación de 1250 euros para materiales fungibles de actuaciones en el hospital.

El director del máster explica que el presupuesto presentado está basado en la financiación recibida de la UCO en el pasado año, ya que aún no se ha comunicado por parte del Rectorado la dotación económica para este curso. Se espera que el próximo 12 de febrero se informe al director sobre dicha dotación. En la actualidad, el máster ha recibido un anticipo de 10.000,00 euros, con los que se está haciendo frente a los gastos.

Se aprueba el presupuesto presentado.



MDE

Máster en Medicina Deportiva Equina

4.- Coordinación de la docencia (presencial y segundo cuatrimestre).

El director indica que, en el pasado curso, los alumnos solicitaron una mejor planificación de las prácticas para conocer exactamente las localizaciones en las que se tenían que encontrar, a fin de aprovechar mejor este periodo presencial. En este sentido, este año se cuenta con la colaboración de Natalie Calle para coordinar mejor el uso de animales de prácticas y otras necesidades. Se solicita al profesorado que dé a conocer en Moodle los horarios y ubicaciones de sus actividades presenciales con suficiente antelación al comienzo de las actividades presenciales.

Este año, la empresa ESAOTE es patrocinadora del máster y colabora con aportación dineraria y con el préstamo de equipos para las sesiones clínicas. Los ecógrafos estarán disponibles en el HCV desde el 5 de marzo hasta el 19 de marzo.

Se discute sobre la coordinación del 2º cuatrimestre, durante el cual los alumnos participarán en actividades formativas. Se recuerda la importancia de informar al alumnado de todo ello mediante Moodle, como en años anteriores.

5.- Propuesta y aprobación si procede de actividades formativas.

Se recuerda que en la web del máster están publicadas las actividades formativas realizadas y futuras. Se ha incorporado el taller de escritura de TFMs y una visita a la Yeguada la Cartuja con la colaboración de la Cátedra La Cartuja de la UCO. Se informa de que se realizará un taller patrocinado por la empresa INDIBA y otro de herraje realizado por el prof. Jordi Crusella en Caballerizas Reales. Por último, el día 21 de marzo por la tarde tendrá lugar la clausura del máster en las Caballerizas Reales de Córdoba.

La prof. Ana Muñoz informa de que entre el 12 y 14 de febrero realizará una actividad formativa en un centro hípico a las afueras de Córdoba.

Se aprueban todas las actividades formativas por unanimidad de los asistentes.

6.- Asuntos de trámite.

No hay asuntos de trámite.

7.- Ruegos y preguntas.

No hay ruegos ni preguntas.



MDE

Máster en Medicina Deportiva Equina

Finaliza la reunión a las 11:36 horas en Córdoba, a 31 de enero de 2024

El secretario de la CAM

Fdo: Carlos C. Pérez Marín

